

Le club a organisé le « Taekwondo kids » au Gymnase du COSEC à Tomblaine ce samedi. Ils ont réussi à réunir 70 enfants pour s'affronter en s'amusant.

Et dans le même temps, le club a emmené les jeunes Mattéo Leroy Lopez et Erwan Belloche au Championnat de France qui se déroulait à Bordeaux !

Le championnat de France est constitué de tous les meilleurs compétiteurs de France, qui ont chacun remporté le championnat de leur région.

Les jeunes Tomblainois qui avaient terminé deuxièmes au championnat de la Région Grand Est, ont honorablement représenté leur club pour une première au plus haut niveau national.

Ils ont hâte de recommencer l'année prochaine et d'améliorer encore leurs performances. Le Taekwondo Club de Tomblaine est un club formateur qui fait un énorme travail auprès des jeunes (et parfois même des tout-petits) tomblainois, sous l'impulsion de Kevin Belloche.

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 17 avril 2024 07:26

